

Fuente: MedicosyPacientes.com

La finalidad de esta jornada ha sido la de proporcionar unos conceptos claros de lo que es la mediación, y al mismo tiempo servir de herramienta para la futura constitución, en el seno del Consejo y Colegios Provinciales, de las Instituciones de Mediación, así como la coordinación a través del IFCAM de la formación exigible para ejercer como mediador

Granada, 18 de enero 2013 (medicosypacientes.com)

Un centenar de personas se han dado cita en la primera Jornada sobre mediación civil organizada por el Consejo Andaluz de Colegios de Médicos en Granada. La finalidad de esta jornada ha sido la de proporcionar unos conceptos claros de lo que es la mediación, y al mismo tiempo servir de herramienta para la futura constitución en el seno del Consejo y Colegios Provinciales de las Instituciones de Mediación, así como la coordinación a través del IFCAM de la formación exigible para ejercer como mediador.

[Artículo completo](#)